



POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO
CRUZ
ALFARO

#OPINIÓN

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, la sesión se realizará en el Patio Constitución del histórico Palacio de Justicia de Toluca

RICARDO SODI Y SU ÚLTIMO INFORME AL FRENTE DEL TSJEM

E

l próximo jueves ante magistradas, magistrados e integrantes del Consejo de la Judicatura, en sesión de Pleno conjunto del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, el magistrado presidente Ricardo Sodi Cuellar presentará su Quinto Informe Desarrollo Estratégico 2024.

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, será invitada de honor a la ceremonia solemne. Además, se prevé la asistencia de los presidentes de la Junta de Coordinación Política, José Francisco Vázquez Rodríguez y de la Mesa Directiva de la LXII Legislatura de la entidad, Maurilio Hernández González, así como del secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, entre otros.

En un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas, la sesión se llevará a cabo en el Patio Constitución del histórico Palacio de Justicia de Toluca, donde Sodi Cuellar informará de las acciones, avances y resultados materializados en el último año de gestión.

ENTRE OTRAS COSAS: Cada vez son más los alcaldes mexiquenses que se mantienen más preocupados por dar

a conocer qué premio (en muchos de los casos) patito obtuvieron este mes, que en difundir resultados de gobierno, ¿Será acaso que éstos últimos son escasos?... AÚN HAY MÁS

EL DATO: El pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, que aprobó el pasado viernes los lineamientos para el registro de los aspirantes a presidir

Atizapán de Zaragoza recibió Mención Especial

el Poder Judicial y para el proceso de elección que realizará en la sesión extraordinaria del próximo 7 de enero, ha dejado claro que, en caso de que antes de que se realice el proceso de elecciones se apruebe una reforma constitucional en materia del Poder Judicial en el Congreso mexiquense, ésta se acatará, lo que implica dejar sin efectos el proceso electivo de enero... **AL TIEMPO.**

LA DE HOY: El Instituto Hacendario del Estado de México (IHAEM) celebró hace unos días la XXV Reunión Estatal de Servidores Públicos Hacendarios, en donde se entregaron reconocimientos a municipios por sus esfuerzos constantes para mejorar la hacienda pública y buen manejo de finanzas.

Durante la reunión, el municipio de Atizapán de Zaragoza recibió una Mención Especial. Sobre ésta, el presidente municipal Pedro Rodríguez Villegas escribió en su cuenta de Facebook: "Participé en la XXV Reunión Estatal de Servidores públicos del Instituto Hacendario del Estado de México, donde dialogamos sobre estrategias financieras para fortalecer a nuestros municipios.

Además, les comparto que recibimos de Mención Regional en nombre de #Atizapán de Zaragoza, un reconocimiento por lograr el mayor incremento en la recaudación de ingresos propios en la región del Valle de México, respecto al ejercicio fiscal anterior (7.5%). Quiero reconocer y agradecer al tesorero municipal, Dr. José Ortega Ríos, por su destacada labor en la administración de los recursos. ¡Gracias por su confianza!, concluyó... **HASTA LA PRÓXIMA.**

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1